



ACCIDENTE SE REGISTRÓ LA TARDE-NOCHE DE ESTE DOMINGO.

## Colisión de alta energía en La Pólvora: camiones colisionaron de frente

Un impactante accidente vehicular se registró en Valparaíso la tarde-noche de este domingo, a eso de las 19.00 horas.

Según muestran los registros compartidos en redes sociales por cibernautas, dos camiones habrían provocado una colisión de alta energía tras chocar de frente en la salida del túnel 1 del camino La Pólvora, esto en el ingreso al Puerto de la ciudad.

Las estremecedoras imágenes revelaron las consecuencias del accidente: los vehículos mayores quedaron completamente destruidos, sobre todo en sus partes delanteras, las cargas se desprendieron de los respectivos camiones y habrían al menos cinco personas lesionadas.

“Veníamos llegando y de repente sentimos un ruido y era un choque entre dos camiones. Hay gente tirada y los containers se cayeron”, relató el transeúnte que grabó los hechos y lo compartió a través de plataformas virtuales.

A propósito de lo sucedido, Bomberos y equipos de emergencia debieron trasladarse hasta el lugar para auxiliar a los conductores y ocupantes de ambos vehículos de carga.

Al cierre de esta edición, se conocía preliminarmente de 5 heridos, uno en estado grave, correspondiendo a 4 adultos y un menor de edad, ninguno de ellos atrapado y conducidos a centros asistenciales. 🚑